
 
Abg. Hartmann machte deutlich, man wolle hierüber am Donnerstag im Kreistag beraten und 
abstimmen. Der Begründung in der Verwaltungsvorlage könne seine Fraktion nicht folgen. So 
helfe der Blick in die Vergangenheit hier nicht weiter, sondern man wolle in Zukunft Geld sparen. 
Zudem solle dies an den Leistungsbezug gekoppelt sein. 
 
Ltd. KVD Allroggen teilte mit, es sei deutliche Mehrheitsmeinung im Fachausschuss gewesen, 
zu überprüfen, inwieweit der Einsatz dieses Projektes effizient sei. Es hätten allerdings nur 
geringfügige Effizienzen festgestellt werden können, die zudem aufgrund der gesetzlichen 
Vorgaben der Arbeitsagentur und damit dem Bundesbudget zu Gute kämen. Deshalb habe der 
Fachausschuss entschieden, das Projekt nicht weiter zu verfolgen. 
 
Der Landrat wies darauf hin, dass man in zwei Gesprächen mit dem SKM zu dem gleichen 
Ergebnis gekommen sei. 
 


